



Bordeaux Sotheby's
INTERNATIONAL REAL ESTATE

7 Pièces

280 m²

Réf. 06383

1 158 000 €

Latresne

Maison à vendre (33360)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bordeaux 20mn - entre-deux-mers - secteur latresne - villa d'architecte - parc 3600m2 - 280m2 - garage villa contemporaine d'exception, édifiée en 2013, à seulement neuf kilomètres et vingt minutes de bordeaux centre, en plein coeur d'un village typique de l'entre-deux-mers avec commerces de bouche, écoles et commodités à moins de cinq minutes. Au rez-de-chaussée, la maison dispose d'une entrée avec dressing, vestibule et buanderie, d'un très grand séjour avec une salle à manger et un salon en enfilade, une cuisine américaine parfaitement équipée. Côté nuit : une chambre d'amis avec sa salle ...

Bordeaux 20mn - entre-deux-mers - latresne sector - stunning villa - landscaped park 3600sq. M - 280sq. M - garage exceptional opportunity to acquire a superb architect-designed villa in perfect condition, in one of the most popular villages in the bordeaux countryside. Just nine kilometers and twenty minutes from bordeaux center, in the heart of a typical village of entre-deux-mers with food shops, schools and amenities less than five minutes away, you will discover along a beautiful alley, this villa , built in 2013 and in perfect condition!. On the interior side and on the ground floor, the ...

BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

